

27.02.2020 - 09:54 Uhr

Bernd Herzsprung und Barbara Engel sehen sich heute als Team



Hamburg (ots) -

Nach 30 Ehejahren und einem aufwühlenden Scheidungsstreit verstehen sich Schauspieler Bernd Herzsprung, 77, und Stylistin Barbara Engel, 67, mittlerweile als Team in ihren Rollen als Eltern und Großeltern. "Entscheidend ist, dass wir uns gern begegnen, freundschaftlich und zugeneigt", sagt Herzsprung im Doppel-Interview mit GALA (Heft 10/2020, ab heute im Handel). "Barbara ist kreativ, lebensbejahend, amüsant und kontaktfreudig. Auch wenn sie manchmal über ein gewisses Maß darstellerischer Momente hinauschießt, weiß sie die Familie hinter sich." Umgekehrt schätzt sie an ihm, dass er "ein guter Typ" sei. "Man sieht, dass er Sport macht und sehr gepflegt ist." Barbara Engel: "Wir müssen so dankbar sein, dass wir zwei wunderbare, zauberhafte Töchter haben und unser drittes Enkelkind unterwegs ist. Für mich ist jedes Familienmitglied ein Sternchen in meiner Seele, und Bernd ist ein

Fixstern."

Bernd Herzprung ist zurzeit neben seinem besten Freund Fritz Wepper in der ARD-Erfolgsserie "Um Himmels Willen" zu sehen.

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Kontakt:

GALA

PR / Kommunikation

Sophie Charlotte Herzberg

Gruner + Jahr GmbH

Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 3884

E-Mail: herzberg.sophie-charlotte@guj.de

www.gala.de

Medieninhalte



GALA Cover 10/2020 (EVT: 27. Februar 2020). Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6106 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Gruner+Jahr, Gala"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100842721> abgerufen werden.